



Marcelistas no sólo se quedan en Morena tras críticas, también buscan reelegirse

Diputadas y diputados afines a Marcelo Ebrard Casaubón y quienes, como él, criticaron el proceso de selección de la candidatura presidencial de Morena, presentaron solicitudes para ser reelectos desde octubre, semanas antes de que el excanciller definiera si seguiría o no en el partido.

Pese a las diferencias que hicieron públicas con su bancada, las y los legisladores dicen confiar en que tendrán garantizadas condiciones de igualdad.

Las diferencias entre el bloque marcelista y otros morenistas quedaron claras durante la discusión de reservas al Presupuesto de Egresos de 2024, cuando, por falta de votos de Morena, no avanzó la reserva promovida por el Diputado Carol Altamirano, simpatizante del excanciller, para destinar recursos de los excedentes petroleros de 2024 a un fondo para la reconstrucción de Acapulco, esto pese a que Ignacio Mier, coordinador de la bancada, se comprometió a respaldarlos.

El debate llevó a legisladoras como Inés Parra Juárez y Selene Ávila Flores a cuestionar a militantes que no las apoyaron durante la discusión del Presupuesto del 8 de noviembre y madrugada del 9 en la Cámara de Diputados.

“No podía permanecer indiferente, tenía que hacer algo desde donde me daba mi facultad. Al momento que no se pudo lograr [la aprobación de la reserva] me causa un gran quebranto, frustración y dolor y por eso fue que yo voté el Presupuesto en lo general a favor, pero en esa parte ya no transité, y además como se exaltaron mucho la bancada, pues me gritaron, hubo sainetes, hubo cosas propias, tampoco hay que espantarse, del ámbito parlamentario. Y me retiré.

“No me arrepiento porque me movió una causa justa, no una traición a la patria, no ponerme en contra del Presidente, a él le tengo cariño, gratitud. Yo solamente estaba haciendo lo mismo que el Presidente hubiera hecho. Algo muy importante que yo destacaría del discurso de Marcelo Ebrard es cuando dice: no porque alguien piense diferente se le va a expulsar, yo esa madrugada dije: ‘y si esto me cuesta el cargo, se los entrego, pero la dignidad jamás’. No me han pedido el cargo, aquí sigo en mi oficina, quiero pensar que es porque Morena entiende que somos un mosaico donde todas las voces tienen que ser escuchadas, a eso le apuesto”, dijo Selene Ávila.

<https://www.sinembargo.mx/27-11-2023/4436977>



PERIÓDICO

sinembargo.mx

PÁGINA

0

FECHA

28/11/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO